

Fecha: 17-05-2025 Medio: El Sur Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Activan planes de invierno por sistema frontal con intensas lluvias y viento

Pág.: 3 Cm2: 518,0

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 10.000 30.000 No Definida

Municipios, empresas e instituciones adoptaron medidas preventivas en la región

Activan planes de invierno por sistema frontal con intensas lluvias y viento

Este sábado se espera la caída de hasta 55 mm de agua, junto a rachas de viento que pueden llegar a los 80 km por hora, lo que podría causar afectación en distintas zonas.

Para esta jornada se encuentra vigente una alerta temprana preventiva por un sistema frontal que dejará hasta 55 mm de agua caída en la zona sur de la región, junto a rachas de hasta 80 km por hora y posibilidad de caída de nieve en la cordillera con acumulación de hasta 40 cm, todo esto entre la noche de este viernes y este día sábado.

Para evitar contingencias a causa de este evento meteorológico, municipios, empresas y otras instituciones comenzaron un trabajo preventivo y de reacción, enfocados en abordar los principales puntos críticos sobre riesgos para infraestructura crítica y la comunidad, además de realizar llamados a mantener el contacto con los números de emergencia municipales y de atención ante cualquier tipo de contingencia.

quier tipo de contingencia.

La compañía de electricidad CGE informó que activó el plan preventivo por el temporal en las 11 comunas donde operan en la región. El plan implica la preparación de los centros de operación, despliegue de brigadas de atención de emergencias tipo SAE y los equipos de atención domiciliaria para abordar las interrupciones desuministro que podrían presentarse, principalmente a causa del viento.

Habrán 33 brigadas pesadas para la reconstrucción de infraestructura dañada y se subió a 78 la cantidad de brigadas de atención de emergencias que se desplegarán en las comunas, sumando más 320 personas en terreno para atender los requerimientos de



Municipios han detectado puntos críticos, sobre todo de inundaciones y anegación de calles.

los clientes que puedan verse afectados.

MUNICIPIOS

La Municipalidad de Concepción realizó su Cogrid comunal donde dieron a conocer los recursos disponibles y medidas de contingencia para enfrentar el temporal, entre lo cual destacan cuadrillas de turno trabajando en alumbrado público, limpieza de rejillas en puntos críticos y entrega de material si es necesario, habilitando el Colegio Brasil como albergue comunal. También pidieron ayuda a los vecinos para despejar sus canaletas y áreas de residencia para evitar la obstrucción en la vía pública.

En el caso de Talcahuano tras realizar un comité de emergencia llamaron a la comunidad a prepararse con la limpieza de canaletas, bajadas de agua y estar preparados ante posibles cortes de energía y otras afectaciones que suele provocar el fuerte viento, como lo son la caída de árboles, daño al alumbrado público, entre otros.

alumbrado público, entre otros.
En San Pedro de la Paz se desplegará el Plan Invierno que busca mitigar anegamientos e inundaciones tras detectar 27 puntos críticos, sobre todo en sectores como Boca Sur, Michaihue y San Pedro de la Costa. Junto el refuerzo de equipos municipales, también se realizaron mantenciones y re-

Conaf anunció el cierre preventivo del Parque Nacional Laguna Del Laja para evitar accidentes con los visitantes

paraciones de infraestructura para la evacuación de aguas, poda de árboles, eliminación de micro-basurales y entre otras limpiezas para facilitar el escurrimiento del agua.

CIERRE DE PARQUES

Debido a las condiciones climáticas, Conaf informó el cierre preventivo del Parque Nacional Laguna del Laja para hoy sábado 17 de mayo, principalmente a causa del pronóstico de los fuertes vientos y precipitaciones en precordillera y cordillera en la región, considerando que el área protegida se encuentra en la comuna de Antuco.

El director regional, Esteban Krause, dijo que "tal como ha ocurrido en otras ocasiones, estas condiciones pueden provocar cortes de camino, inundaciones, desprendimiento de puentes y caída de árboles que imposibilitan el tránsito seguro dentro de la unidad. Es por ello que pedimos encarecidamente respetar este cierre preventivo y no acercarse a la zona".

Informaron también que el equipo técnico regional evaluará extender el cierre preventivo para el domingo 18 de mayo de acuerdo a las actualizaciones de informes meteorológicos, por lo que cualquier decisión sería informada a través de los canales oficiales de Conaf.